

がいいのではないか伺う。

答弁 三内丸山遺跡が1千500年ぐらいだとすれば、3千年ぐらいの期間、断続的に使われていたことから、三内丸山遺跡以上の評価を受けていい遺跡だと思っている。しかし、情報発信とか評価が知れ渡っていないということもあり、市内にある国レベルの史跡とあわせて、観光ルートづくり等を行い利活用を図つていただきたい。

質疑 今後基本設計をした上で史跡公園を整備していく中で、縄文の雰囲気が感じられる施設にしたいと考えて多くの方に使っていただくような公園のイメージを、どの様に持つていればいいのか伺う。

答弁 縄文の雰囲気をどうやって感じさせるのかについては、そこに縄文人が生活していたとわかるように、市民の手づくりでつくった縄文土器の多くの公園内に置いておくとか、縄文人がつくった道具みたいなものを、公園の中で使えていいかな。

るということを仕掛けとして考えたい。また、最近ではアブリとかで、A.R.V.Rといったものが使えるので、そういうさまざまな手法を使いながら、ここが遺跡だということがわかるような形で計画としては進めさせていただきたい。

答弁 施設整備もつくって終わりでなく、当然つなぐた後に安定的な運営管理をしていくことは重要であります。今後、小高区の営農支援事業（園芸共地地域）で、そういうさまざまな手法を使いながら、ここが遺跡だということがわかるような形で計画としては進めていただきたい。

○被災地域農業復興総合支援事業（園芸共地地域）

當農支設施（建） 2千580万円 小高区飯崎・大田和地内において園芸共地地域當農支設施を整備する。

答弁 施設整備もつくって終わりでなく、当然つなぐた後に安定的な運営管理をしていくことは重要であります。今後、小高区の営農支援事業（園芸共地地域）で、そういうさまざまな手法を使いながら、ここが遺跡だということがわかるような形で計画としては進めていただきたい。

がいいのではないか伺う。

答弁 三内丸山遺跡が1千500年ぐらいだとすれば、3千年ぐらいの期間、断続的に使われていたことから、三内丸山遺跡以上の評価を受けていい遺跡だと思っている。しかし、情報発信とか評価が知れ渡っていないということもあり、市内にある国レベルの史跡とあわせて、観光ルートづくり等を行い利活用を図つていただきたい。

て考えたい。また、最近ではアブリとかで、A.R.V.Rといったものが使えるので、そういうさまざまな手法を使いながら、ここが遺跡だということがわかるような形で計画としては進めていただきたい。

て考えたい。

て考えたい。